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第1237回　例会報

また今年は国分寺史跡が国の指定を受けて100年の年でふ
るさと文化財課は催しを開催するようです。その際に何らかの
形でアピールできたらと考えています。今日はモニュメントの
パースを含めての発表もあります。浅川実行委員長を始めと
する担当委員会の皆様、宜しくお願い致します。

毎度、恐縮ですが今週も「一人が一人を」という気持ちで会員
拡大にご協力お願い致します。

それでは結びに川柳で締めさせて頂きます。
今回のお題は南口に贈呈する新モニュメントです。　
「母子像に　変わるは歴史に　誘う塔」
今週も健康に留意しつつ元気に行きましょう。
ありがとうございました。

司会：

白木　毅生　SAA委員

【開会点鍾】

角田　桂司　会長

【国歌・ロータリーソング】

「奉仕の理想」

【会長の時間】

角田　桂司　会長

こんにちは。
本日も感染予防によりZoom例会とさ
せて頂いております。
国内でのオミクロン株の感染者数がよ
うやくピークアウトしたようですが終
息にはもう暫く時間がかかりそうで
す。

【幹事報告】

小栁　洋次　幹事

2 月 14 日 （ 月 ） 第１２３６回例会

2 月 17 日 （ 木 ） 2022-2023年度地区チーム研修セミナー

3月6日には蔓延防止措置が解除されそうですが多摩信用
金庫さんでの通常例会が行えるかは未定ですのでZoomに
ての開催予定です。また3回目の予防接種もお済みでない
方もまだ沢山いらっしゃいますのでまだまだ不安は拭え
ません。引き続き気を付けながら行動しましょう。
北京での冬季オリンピックでは過去最多の18個のメダル
を獲得し多くの感動をもらい閉幕しました。それを待つ
ようにロシアがウクライナに侵攻を開始しました。今日
の午後から停戦交渉が開始されるようですがオミクロン
同様に早い収束を祈るばかりです。
いよいよ30周年記念式典まで残り約2か月となりまし
た。
準備は着々と進んでおります。5月に入ると30周年式
典、地区大会、多摩中のIMと行事が目白押しです。あっ
という間に年度末となりそうです。
本日のクラブフォーラムは30周年事業、式典の中間報告
となっています。
皆さんの御協力で各所への案内状の発送も済みました。
南口モニュメントに関しては2月15日付けの読売新聞に
「国分寺市は2023年度には設置する」と掲載されまし
た。実現に向かい着実に前進しています。

2 月 21 日 （ 月 ） 地区大会延期により休会

2 月 24 日 （ 木 ） ３０周年記念式典打合せ会議

【委員会報告】

★出席委員会／出席報告

田竝　清幸　副委員長

会員数 41 名 免除 7 名

有効会員数 34 名

出席者 27 名 メークアップ済 1 名

出席者計 28 名 82%
前々回の修正 なし

★公共イメージ委員会

内藤　智明 委員長

・マイロータリー申し込みについて



〇 小栁　洋次 幹事

★ポリオプラス委員会 ・招待者、パンフレット送付について

矢野　幸一 委員長

・チャリティーゴルフについて

【ニコニコボックス】

親睦活動委員会

田畑　哲郎　親睦活動委員長

〇 角田　桂司 会長

〇 角田　桂司 会長 ・ 小栁　洋次 幹事 ・モニュメントについて

本日のプログラムは30周年実行委員会のクラブフォーラ
ムです。
浅川実行委員長、宜しくお願いいたします。

大ニコ

〇 田畑　哲郎 会員

3月プログラムの観桜会について、先週より親睦活動委員
会で検討しており、現状では中止もやむを得ないのではな
いかと意見が出されています。本日、委員会メンバーの意
見を取りまとめ、小栁幹事に裁可を仰ぎたいと思います。
ニコニコらしくないニコニコでした。

〇 内藤　智明 委員長

・オープニング動画について

《ニコニコ大賞》 〇 田畑　哲郎 副委員長

なし ・25周年の式典の流れについて

今回合計金額 7,000 円

【クラブフォーラム】

司会：

矢野　朝則 戦略計画兼会員増強委員会副委員長

「30周年記念式典への準備と中間報告」 〇 本多　幸雄

・全体総括

〇 浅川　直行

戦略計画兼会員増強委員長

・全体報告、パンフレットについて

【閉会点鍾】

角田　桂司　会長

東京武蔵国分寺ロータリークラブ

会長： 角田　桂司　　 幹事： 小栁　洋次

公共イメージ・会報委員会 委員長：内藤　智明  　副委員長：保坂　光彦  　委員：田中　孝和 
例会場　ZOOM

事務局　国分寺市南町３-２０-３ 国分寺ターミナルビル９Ｆ


